

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 14. Januar 2014

## Medaillen für die TSG Tischtennis-Jugend - Beide Schülersmannschaften glänzen in Pokalrunde



v.r.n.l. Luka Hochreiner, Jonas Baumgart, Justin Betz, Trainer Bruno Badelt, Julien Klosek, Jan Grimm und Lukas Baumgart

Eine sehr erfolgreiche Saison liegt hinter der Tischtennis-Jugend der TSG Mainflingen: Beide Schülersmannschaften erreichten in der diesjährigen Pokalrunde den dritten Platz in ihrer jeweiligen Gruppe. Die A-Mannschaft der Schüler, bestehend aus den Spielern Julien Klosek, Lukas Baumgart und Jan Grimm setzte sich gegen 18 Mannschaften aus dem Kreis Offenbach durch. Aus insgesamt 22 Mannschaften bestand die Gruppe der B-Schüler, in der sich die Spieler Justin Betz, Jonas Baumgart und Luka Hochreiner behaupten mussten.

Das Pokal-Finale fand am 8. Dezember in Neu-Isenburg statt. Hier traten die jeweils vier besten Schülersmannschaften aus den verschiedenen Schülerklassen des Kreises Offenbach gegeneinander an. „Unsere Jugendmannschaften haben sich in den letzten Monaten unglaublich gesteigert. Vor allem die B-Schüler, die erst seit den Sommerferien eine Mannschaft bilden, trugen einige Überraschungssiege davon“, lobt Trainer Bruno Badelt seine Schützlinge.

Auch die Vorrunde der Punktspiele lief sehr gut für die Mainflinger. Hier belegen die A-Schüler derzeit den 2. Platz in der 1. Kreisklasse – punktgleich mit dem Tabellenführer. Die B-Schüler befinden sich auf dem 2. Platz in der Kreisliga des Kreises Offenbach. Nun freut man sich auf die Rückrunde, die im Januar 2014 beginnt.